



Adosada en venta en Monóvar, Alicante

210.000€

Referencia: R4936567 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 100m² Construído: 200m²















Costa Blanca South, Monóvar

Amplia casa de varios niveles con garaje y espacio de entretenimiento al aire libre en Monóvar Esta casa versátil ofrece una distribución espaciosa en dos plantas independientes, lo que la hace ideal para una familia numerosa o para quienes buscan espacio adicional para invitados. Con 4 dormitorios, 2 baños y amplias áreas de estar, la propiedad combina practicidad con potencial de personalización. Características de la propiedad: Planta baja: En la planta baja se encuentra un dormitorio, un aseo y un patio donde se encuentra el calentador de agua. Además, hay un garaje de generosas dimensiones con acceso automático, convenientemente conectado con la casa. Primer piso: La primera planta cuenta con una amplia cocina con barra americana y una amplia despensa. El salón, con chimenea, crea un ambiente acogedor durante los meses más fríos. El baño, recientemente reformado, aporta un toque de modernidad, mientras que los dormitorios, especialmente el principal, son de generosas dimensiones. Segundo piso: El segundo piso, parcialmente cerrado, ofrece un fantástico potencial de vida al aire libre. Incluye una gran zona de barbacoa, un pequeño jardín y espacio para comer al aire libre, perfecto para recibir a familiares y amigos. Con espacio para un solárium, una sauna u otras mejoras, este piso ofrece infinitas posibilidades para mejorar aún más la propiedad. Sobre el área: Esta casa se encuentra en Monóvar, una encantadora ciudad conocida por su patrimonio cultural y su estilo de vida tranquilo. Monóvar ofrece servicios básicos, tiendas locales y escuelas, lo que la convierte en una ubicación conveniente y familiar. Su proximidad al campo circundante ofrece un entorno tranquilo y, al mismo tiempo, está bien conectada con pueblos y ciudades más grandes. Si busca una casa espaciosa con dos pisos independientes, amplio espacio al aire libre y posibilidades de personalización, esta propiedad es una opción fantástica. ¡Contáctenos hoy para programar una visita! Contamos con una amplia cartera de propiedades en las zonas de la Costa Blanca y Costa Cálida, especializándonos en propiedades en el campo, villas, fincas, parcelas edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monovar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas más áreas circundantes. Estamos establecidos desde 2004 y contamos con décadas de experiencia entre el equipo que ponemos a su disposición para ayudarle a encontrar y asegurar la nueva casa de sus sueños. Le ayudamos en cada paso del proceso para asegurarnos de que su compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, estamos aquí para ayudarle a hacer realidad su sueño y encontrar lo que es adecuado para usted. Con nosotros está en las mejores manos. Póngase en contacto con nosotros ahora para tener una charla sin compromiso sobre cómo usted también puede hacer realidad sus sueños.





Características:

Caracteristicas

Aparcamiento

WiFi

Garaje

ClimatizaciónAire Acondicionado

Chimenea

Calefacción Central.

Servicios Públicos

Teléfono

Muebles

Completamente Amueblada